



**Dans une vidéo publiée sur YouTube, l'ancien consultant Canal+ analyse le match d'ouverture de la CAN Total Energies 2021 en cours au Cameroun, qui opposait les Lions Indomptables aux Etalons du Burkina Faso.**

En ouverture de la CAN qu'il abrite depuis le 9 janvier, le Cameroun a battu le Burkina Faso sur le score de 2 buts à 1. D'abord mené au score, les Lions indomptables sont revenus à la marque à la faveur de deux penalties convertis par Vincent Aboubakar. Pierre Ménès note que le côté athlétique l'a largement emporté sur le côté technique si bien que le défenseur burkinabè Stève Yago devait écoper d'un carton rouge dès la première minute du match.

*« On ne va pas se mentir, techniquement ça a été quand même très pauvre. Ça été compensé par le côté athlétique bien connu du football africain. Et parfois trop athlétique parce qu'au bout de 40 secondes, Stève yago, l'ancien toulousain aurait dû prendre la porte. Parce le pied au-dessus du genou du camerounais, mais l'arbitrage, la Var, visiblement, l'utilisation, c'est comme en Europe, c'est à la tête du client », analyse Pierre Ménès.*

Du côté des Lions indomptables, Pierre Ménès note qu'il n'y a pas eu « beaucoup de dribles réussies », pas « beaucoup de technique en mouvement mais du punch ».

*« Il faudra quand même faire mieux sur les prochains matches peut-être qu'ils soient libérés*

*par cette victoire inaugurale* », estime le journaliste, spécialiste du football.

Pour les Étalons du Burkina Faso, l'ancien de Canal + indique qu'ils n'ont pas à rougir de leur match.